

Bis 2010 fotografierte ich nur im Urlaub oder zu bestimmten Anlässen mit einer Canon Instamatic und ohne besondere fototechnische Kenntnisse zu haben. Erst durch meinen Partner, der schon länger eine Spiegelreflexkamera benutzte und auch fachlich Bescheid wusste, kam ich den Geheimnissen der modernen Fotografie etwas näher. Er schenkte mir seine Nikon D80 und ich lichtete alles ab, was mir vor die Linse kam.

2012 begann ich meine Fotos bei Wettbewerben einzureichen und bald erzielte ich erste Annahmen, was meinen Eifer noch steigerte.

Durch diverse Reisen erweiterte sich mein Horizont und auch die Sammlung von Eindrücken fremder Länder und Menschen, die in ihrer bunten Vielfalt mit der Kamera festgehalten wurden.

Dieses Hobby ermöglichte mir auch, andere Fotografen kennen zu lernen und somit fremde Perspektiven und vor allen Dingen jede Menge gute Tipps für die Gestaltung von neuen Bildern.

Meine Lieblingsthemen sind die Landschafts- und Makrofotografie.

Alle Zeit „Gut Licht“ für Euch!

*Irene Ehrenreich*

AIWF; PPSA; AFIAP; GPU CR2; GPU Aphrodite; EVÖAV